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                                                                                           Il est facile de nuire, difficile d’aider.

De nombreuses personnes ces derniers temps, et surtout après avoir passé le confinement, ont 
commencé à chercher des soins de santé alternatifs pour elles-mêmes et pour leurs proches. La 
croyance en l'omnipotence de la médecine moderne s'affaiblit, ce qui entraîne une certaine 
confusion et déclenche un processus de recherche d'au moins quelques remèdes, qui peuvent aider 
dans les moments inconfortables ou extrêmes susceptibles de survenir.

Sans aucun doute, la médecine sait traiter les maladies. Mais il y a de plus en plus de malades 
chaque année. C'est désormais sérieux. 

Si la maladie est une forme de vie sous un régime instable de 
dysfonctionnements (d'une cellule à l'organisme entier), alors 
le traitement consiste à rétablir le fonctionnement normal de la 
biochimie cellulaire, même au niveau de corrélations, fonctions 
et comportement, mais à condition que le cerveau 
COMMENCE À COMPRENDRE comment y faire face. 
Bien sûr, il faudrait ici partir des mécanismes d'apparition de 
telle ou telle pathologie, et des raisons pour lesquelles le 
cerveau NE PEUT PAS y faire face, mais malheureusement, ce 
n'est pas toujours possible. La simple raison est que les 
mécanismes sont soit problématiques, soit totalement 
inconnus du CERVEAU. De plus, ces mécanismes sont 
toujours très complexes et la capacité de les comprendre est 
bien limitée. Par conséquent, les médecins doivent se contenter 
de procéder par fragments : rétablir ce qui est compréhensible, 
ce qui est constaté et ce qui est accessible. Au fil du temps, le 

champ des connaissances s'élargit, le traitement de chaque maladie devient de plus en plus 
efficace. Mais jusqu'à présent, c'est une Réussite llusoire, comme en témoignent les événements 
concernant le soi-disant "coronavirus". 

Je ne suis pas particulièrement optimiste en ce qui concerne la médecine moderne, et je ne le cache 
pas. Mais j'ai la conviction profonde que les faiblesses de notre compréhension de la réalité sont 
surmontables.  Pas complètement, car les racines de nos problèmes sont dans la nature humaine 
elle-même, mais les processus de cognition et de développement sont déjà en cours dans une large 
mesure, dans lesquels NOUS SERONS CAPABLES d'utiliser cette nature de cognition de façon 
bénéfique, et de ne pas agir en contradiction avec elle. 

Lors de la création de la SÉANCE N°3, basée sur la « Sonate au clair de lune » de Beethoven, qui 
porte en soi une note cachée « Na » (dont peu de gens connaissent aujourd'hui, tant sur son 
existence que sur son " potentiel"), son algorithme de traitement des maladies était purement 
cybernétique : la gestion de l'organisme malade pour rétablir son fonctionnement normal. 



C’est-à-dire, la gestion, ou plutôt, « l’indication » au cerveau pour sa gestion la plus appropriée et la 
plus juste, dans l’objectif de la récupération et du rétablissement. 

Un contrôle (une indication) de précision nécessite un modèle de l'état initial, un modèle de ce qui 
doit être réalisé, un ensemble de moyens d'influence et d'interactions avec le cerveau humain, ce qui 
a été fait à l'aide des travaux et des calculs de A. Khatybov, relatifs à toute la « structure » et 
basés sur l'application de la note « Na ». Mais comme il est impossible, même dans les systèmes 
techniques, d'obtenir des modèles complets, des rétroactions correctives sont introduites : elles 
agissent sur l’objet, mesurent l'effet, le comparent avec celui attendu et apportent des corrections 
(ajout, soustraction, modification). Tout cela est accompli par la GÉNÉRATION 
D'INTERACTIONS avec le cerveau par le biais des sens du cerveau, lors de l'écoute et du 
visionnage d'une vidéo spécifiquement conçue, portant la mélodie de la « Sonate au clair de lune » 
dans sa performance classique. 

Le temps a démontré une GRANDE EFFICACITÉ de cette séance de bien-être, mais surtout son 
efficacité dans des situations critiques, comme les 
douleurs cardiaques soudaines et intenses, les 
douleurs pancréatiques, les vertiges, les 
évanouissements, les troubles mentaux résultant 
de moments spécifiques de la vie, les troubles du 
sommeil et le soulagement de ce qu'on appelle     
« l'état d’anxiété ».

Les personnes qui ont commencé à utiliser la 
Séance 3 de façon régulière, ou au moins 
périodique, n'avaient plus besoin de 
médicaments sédatifs.

Après le « lancement » de la Séance n°3 ainsi 
que des Séances de guérison n°1 et n°2 de N. 
Levashov sur nos sites spécialement conçus pour 
cela (pourquoi sur nos sites, j'en ai beaucoup 

écrit dans mes articles), tous ces programmes d’amélioration générale de santé, offerts 
gratuitement, ont déjà aidé beaucoup de personnes. Mais tout avance et évolue, et je reçois un 
grand nombre de courriels me demandant de rendre le visionnage de ces séances encore plus 
confortable. La solution à ce problème est de « porter tout cela partout avec soi ». Cependant, en 
ce qui concerne les séances 1 et 2 (créées par N. Levashov), une telle solution n’est pas applicable, 
car c’est impossible et, à mon avis, inutile.   

Les séances de N. Levashov ont un effet fortifiant et réparateur par la génération, à condition 
qu'elles soient appliquées de manière cohérente et répétée, dans un environnement suffisamment 
calme. Ces séances visent essentiellement le rétablissement (le maintien) du système 
immunitaire par le biais du cerveau de l'utilisateur, ce qui développe également les capacités du 
cerveau lui-même. 

Dès lors que le système immunitaire est restauré, de nombreuses maladies disparaîtront d'elles-
mêmes. Mais il ne faut jamais oublier que les séances de bien-être ne sont pas une panacée pour 
tout, bien que de nombreuses personnes ont été vraiment aidées. Il a déjà été objectivement prouvé 
en cours d'utilisation, que grand nombre de personnes se sentent très bien après le visionnement des 
séances. Dans tous les cas, elles sont bien meilleures que les médicaments toxiques qui n’aident pas. 



La création d'une « aide d’urgence » par le biais de la Séance de Bien-être n° 3, comme toujours, 
ne s'est pas faite INDÉPENDAMMENT, mais dans le contexte de la résolution d'autres tâches. 
L'essentiel était de trouver la plateforme optimale pour placer la source de génération. L'impulsion a 
été donnée lors de la prise en compte et la création de flux d'informations porteurs de nouvelles 
connaissances, dans les réseaux sociaux. À ce moment, j'ai porté mon attention sur Telegram (un 
messager multiplateforme permettant l'échange de messages et de fichiers multimédia dans de 
nombreux formats) et, ce qui est important, sur sa disponibilité sur Android, iOS, Windows 
Phone, Windows, macOS et GNU/Linux, c'est-à-dire pratiquement sur toutes les plateformes pour 
les smartphones et tablettes actuels qui peuvent être transportés et sur lesquels le Telegram peut être 
facilement installé. Et, LA DÉCISION A ÉTÉ PRISE. J’estime que la tâche de création d’une « 
aide d’urgence » telle que je l'ai décrite a été résolue à ce stade. LE PROJET EST DÉMARRÉ 

dans le but de sa diffusion et de son utilisation. 

Le projet est lancé non seulement en Russie, mais également 
dans d'autres pays, via l'accès au Telegram, pour ceux qui ont 
besoin de cette aide. Certes, l'avenir nous en dira plus, mais je 
suis déjà convaincu que ceux qui utilisent les sédatifs, peuvent 
désormais s'en passer. J'espère vraiment que ceux qui 
appliqueront cette Séance, en la téléchargeant conformément aux 
instructions, seront bientôt convaincus de l'efficacité et de 
l'efficience de cette "innovation". Et bien entendu, je demande à 
tous ceux qui l’appliquent, de « regarder » constamment le canal 
d'information spécialement créé sur Telegram, qui abordera 
l'application de la Séance de bien-être, comme outil opérationnel 
à l’usage personnel, et fournira des informations sur de 
nombreuses questions, y compris les Nouvelles Connaissances. 
Ce canal permettra d'afficher le retour d'information rapide, où 

vous pourrez écrire tous vos commentaires sur le travail de la 
Séance, ce qui est extrêmement important, et les avis des utilisateurs, qui permettront de développer 
d'autres technologies de bien-être, qui sont aujourd'hui plus demandées que jamais.

Et je voudrais terminer cet article par les INFORMATIONS DE N. LEVASHOV, qui sont tirées à 
la fois de ses livres et de mes conversations avec lui, autrefois.

Après tout, le principe de l'action de toutes sortes d'impact, tant de la part d'un être humain capable 
de le faire, que du Générateur installé sur l'un ou l'autre support, lors de l'interaction et de 
l'influence, soit sur le Cerveau, soit dans la résolution d'autres tâches dans les limites des capacités 
de la Génération, n'est pas fondamentalement différent dans son approche. Puisque dans les deux 
cas, la même démarche est systématiquement effectuée :

1. Balayage (acquisition d'informations) de l'objet concerné.
2. Analyse des informations obtenues.
3. Création de stratégies et de tactiques pour résoudre le problème, en se basant sur l’analyse 
multidimensionnelle. 
4. Sélection des propriétés et des qualités nécessaires à la mise en œuvre de la stratégie et des 
tactiques définies. 
5. Vérification de la disponibilité du potentiel nécessaire pour pouvoir appliquer la stratégie et la 
tactique choisies.

Et peu importe quel problème doit être résolu et qui le résout : un humain capable de le faire ou un 
Générateur créé, car j'ai dit à plusieurs reprises : ceci est « VIVANT ». Tout impact repose sur ces 
cinq « piliers », ces cinq règles. Qu'il s'agisse de guérison, d'effets thérapeutiques sur une personne 



(par le biais de son cerveau) ou d'effets sur les forces de la nature, chacun des cinq piliers cités ci-
dessus est déterminant. 

Si un seul de ces « piliers », de ces règles ne correspond pas à la réalité, et que tous les autres sont 
fidèlement appliqués, l'ensemble de processus sera voué à un échec total ! Chacune de ces CINQ 
CONDITIONS est ÉGALE ! En d'autres termes, il n'y en a pas une seule condition, qui peut être 
la plus importante et déterminer le résultat. Ce n'est que si ces cinq conditions sont remplies 
consciencieusement et qualitativement qu'il est possible d'obtenir un résultat positif de l'impact. Et 
j'en suis absolument certain aujourd'hui, en lançant ce nouveau projet baptisé « Technologie d’aide 
d’urgence ». 

Liens vers des pages de l'application mobile Telegram: 
« Technologie d’aide d’urgence » : https://t.me/tau_369
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